

UDD: participación activa en el debate internacional sobre bioética

En junio de 2018 se realizó la décimosegunda versión del Seminario Internacional de Bioética que organiza el Centro de Bioética de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo. El encuentro contó con 127 asistentes y en esta oportunidad tuvo como central “Salud mental y la bioética”, el cual fue abordado por destacados expositores nacionales e internacionales, entre ellos a la profesora Begoña Román del Instituto Borja de Bioética de la Universidad Ramón Llull de Barcelona.

El Dr. Juan Pablo Beca, fundador y docente del Centro de Bioética, enfatizó en la necesidad de abordar este tema –poco tratado actualmente- desde distintas perspectivas, “ya sea desde su fundamento, que no puede ser otra cosa que la dignidad humana; desde una mirada desde las políticas públicas, que estigmatiza al enfermo mental; y desde la investigación del paciente con problemas de salud mental, un tema relevante por nuestra legislación que tiende a excluir algunas situaciones”.

Por otra parte, en noviembre, la Dra. Sofía Salas, académica del Centro de Bioética de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, asistió al foro global de ética e investigación en salud realizado en Ciudad del Cabo, cuyo objetivo fue establecer una red de colaboración a nivel global para dar respuesta ante situaciones de emergencia sanitaria, como pueden ser brotes epidémicos (Ébola, Zika), bioterrorismo o desastres naturales. Salas fue la única representante de América del Sur que participó en una reunión satélite del Foro realizada el día 15 de noviembre, cuyo objetivo fue establecer una red de colaboración a nivel global.

El evento reunió a más de 100 participantes de 36 países, cuyo interés principal son los aspectos éticos de la investigación que se desarrolla en naciones de bajos y medianos ingresos. “El tema es relevante para poder maximizar la utilización de los datos provenientes de investigación en seres humanos, pero que tiene importantes desafíos éticos, especialmente aquellos relacionados con lograr que estas prácticas de colaboración sean equitativas y justas para todos los participantes”, explica la Dra. Salas.

NOTICIAS

¿DÓNDE ESTAMOS?

PORTAL UDD

PREGUNTAS FRECUENTES

SERVICIOS ONLINE

ACTIVIDADES

EXITOSO XII SEMINARIO INTERNACIONAL DE BIOÉTICA

NOTICIAS | 26.06.18

Fueron 127 los asistentes a esta nueva versión del encuentro que, este año, tuvo como tema central "salud mental y la bioética", el cual fue abordado por destacados expositores nacionales e internacionales.



COMPARTIR

- Imprimir
- Enviar por Email
- Compártelo en tu muro
- Compártelo en linkedin

0 Me gusta [Twitter](#)

Fuente: <https://medicina.udd.cl/centro-bioetica/noticias/2018/06/26/exitoso-xii-seminario-internacional-de-bioetica/>

NOTICIAS

¿DÓNDE ESTAMOS?

PORTAL UDD

PREGUNTAS FRECUENTES

SERVICIOS ONLINE

ACTIVIDADES

ACADÉMICA UDD PARTICIPÓ EN FORO GLOBAL DE ÉTICA EN INVESTIGACIÓN EN SALUD REALIZADO EN CIUDAD DEL CABO

NOTICIAS | 26.11.18

Se trata de la Dra. Sofía Salas, del Centro de Bioética, quien, a su vez, fue la única representante de Sudamérica en participar en una reunión satélite de la actividad, cuyo objetivo fue establecer una red de colaboración a nivel global para dar respuesta ética ante situaciones de emergencia sanitaria.

La Dra. Sofía Salas, académica del Centro de Bioética de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, participó en el Foro Global de Ética en Investigación en Salud, realizado en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, los días 13 y 14 de noviembre.



COMPARTIR

- Imprimir
- Enviar por Email
- Compártelo en tu muro
- Compártelo en linkedin

0 Me gusta [Twitter](#)

Fuente: <https://medicina.udd.cl/centro-bioetica/noticias/2018/11/26/docente-udd-participo-en-foro-global-de-etica-en-investigacion-en-salud-realizado-en-ciudad-del-cabo/>